

# Gymnasiasten machen Kindern eine Weihnachtsfreude

**Balingen.** Um besonders in diesem schwierigen Jahr Kindern an Weihnachten eine Freude zu machen, warben die Schülermentoren am Gymnasium Balingen wieder für die Aktion „Kinder helfen Kindern“, die in Osteuropa Waisen, Straßenkinder und kinderreiche Familien unterstützt. Die Spendenbereitschaft der Balingen Gymnasiasten und ihrer Familien war groß: Am Donnerstag konnte das Team der Aktion 147 Päckchen – gefüllt mit Spielzeug, Süßigkeiten, Kaffee und vielem mehr – abholen. Die Freude aller Helfer war groß, informiert das Gymnasium.



Beim Verladen packten die Schülermentoren mit an. *Foto: Gymnasium*